

ASOCIACIÓN DE MADRES Y PADRES DE ALUMNOS COLEGIO LEÓN XIII

ACTA DE LA REUNION DE LA JUNTA DIRECTIVA DEL AMPA DEL COLEGIO LEON XIII CORRESPONDIENTE AL DIA 3 DE NOVIEMBRE DE 2016.

Siendo las 19:00 h. del día 3 de NOVIEMBRE de 2016, en la Biblioteca del colegio, comienza la reunión de la Junta Directiva del AMPA DEL COLEGIO LEON XIII, con el siguiente orden del día.

- 1. Lectura y aprobación del Acta de la Asamblea anterior.
- 2. Presentación de los nuevos delegados y formalización de la nueva Junta Directiva
- 3. Informe de Situación
- 4. Ruegos y preguntas

Asistentes:

Junta Directiva del AMPA Quince Delegados AMPA.

Antes de comenzar con el orden del día, el señor Presidente, explica a los asistentes que la señora directora siempre asistía a estas reuniones de Junta Directiva y que a partir de ahora ha decidido cambiar de criterio, salvo que se tenga que tratar algún tema puntual de especial calado no va a asistir. Ella entiende que es mejor para todos y en especial para que los asistentes nos sintamos más libres y nos podamos expresar libremente.

<u>PUNTO 1. LECTURA Y APROBACION DEL ACTA DE LA ASAMBLEA ANTERIOR.</u>

Por el señor Secretario del AMPA procede a la lectura del borrador del acta de la reunión anterior, celebrada el 12 de ABRIL de 2016, aprobándose sin modificaciones y elevándose a definitiva.

PUNTO 2.- PRESENTACION DE LOS NUEVOS DELEGADOS Y FORMALIZACION DE LA NUEVA JUNTA DIRECTIVA.

Todos los delegados asistentes a la reunión se presentan al resto de compañeros indicando el curso que representan, el señor Presidente les da la bienvenida y le explica el funcionamiento de esta Asociación.

Se adjunta a la presente Acta, listado Delegados de esta asociación para el curso 2016/2017. (Documento 1).

PUNTO 3. INFORME DE SITUACION.

3.1.- Escuela de padres.

Se explica por pate del señor presidente, que esta AMPA ha estado impartiendo en los últimos tiempos, la escuela de padres, Esta escuela de padres, consiste en impartir a los socios interesados, unos talleres o charlas monotemáticas, con temas de interés social para todos, estos temas son seleccionados por la encargada de impartirlo, Desirée, de profesión psicóloga.

Se dividen a los padres por grupos, en función de las edades de los niños y se han impartido estos talleres.

Grupo 1: Padres/Madres con hijos en Infantil y Primaria.

Grupo 2: Padres/Madres con hijos en secundaria.

Grupo3: Padres/Madres con hijos en Bachiller.

El año pasado no se pudieron impartir estas clases, debido a la falta de padres interesados en la escuela. Esta desmotivación fue provocada principalmente por un cambio de horario en las charlas, este cambio de horario fue motivado al no existir espacio libre donde impartir estas charlas. Otros años se impartían en horario de 15.30h a 16.30 h. y para el año pasado se tuvo que proponer de 16.00h a 17.00h. esto motivó la falta de padres interesados.

3.2.- Base de datos.

Se plantea por la Junta Directiva, confeccionar una base de datos donde tengamos todos datos de los socios de la Asociación, hasta el día de hoy esta Asociación no tiene su propia base de datos, estos datos los tiene el colegio, pero no la Asociación.

Se aprueba por unanimidad hacer esta base de datos propia y alimentarla con la información necesita a fin de informar y comunicar cosas a nuestros asociados.

3.3.- Acera.

El señor Presidente informa, una vez más, que la acera de la fachada la tiene que arreglar el ayuntamiento, que le consta que existe un escrito en el ayuntamiento para que procedan a arreglar este trozo de acera.

Como no se ha recibido ningún tipo de contestación por parte del ayuntamiento al escrito presentado, el presidente se ha puesto en contacto con la Junta de Distrito del ayuntamiento de Málaga y le ha entregado un pequeño dosier, donde se ve claramente la situación en la que se encuentra la acera, con fotos etc., parece que la Junta de Distrito se compromete a arreglar dicho trozo de acera.

Por parte de algunos de los asistentes se propone arreglar la acera por cuenta y riesgo de esta asociación, tras un pequeño debate, finamente se decide, esperar la solución que propone la Junta de Distrito del Ayuntamiento.

3.4. Ayudas AMPA.

El señor Presidente, explica en qué consisten las ayudas AMPA. Ayudar económicamente a las familias que tengan dificultades económicas para que sus hijos puedan continuar con sus estudios de Bachillerato en el Colegio LEON XIII de Málaga, siempre que estos tengan un expediente académico de excelencia.

El año pasado se ayudó con 1.500 € al alumno que más puntos obtuvo según el baremo de las bases aprobadas. Alejandra Rando.

Se propone aumentar el presupuesto de las ayudas para el curso 2017/2018 a la cantidad de 3.000 € para así becar a 2 alumnos y el Colegio se compromete a aportar la otra mitad de ayuda económica para dichos alumnos. Se aprueba por unanimidad.

3.5. Aula de informática.

El aula de informática del colegio, fue montada con cargo a los presupuestos de esta Asociación, el mantenimiento y la renovación de los equipos también van con cargo a nuestros presupuestos.

Esta aula de informática es 100 % de esta Asociación y ha tenido un éxito rotundo, no estando ni una hora libre a la semana.

Se recuerda, que igualmente esta AMPA ha financiado al 100 % la compra y la instalación de las pizarras electrónicas en todas las clases del colegio.

3.6 Situación Económica de la asociación.

El señor presidente explica la situación económica de la asociación destacando lo siguiente:

El saldo que tenía la cuenta bancaria de la asociación al final del curso escolar 2015/2016 ascendía a la cantidad 38.487,11 €.

A día de hoy el saldo es de 29.507,5 \in una vez pasada al cobro la remesa de recibos de noviembre de 2016.

La mayor parte del presupuesto de esta AMPA va destinado a tres partidas económicas, principalmente: Pago polideportivo $10.000 \in$, excursiones $15.000 \in$ y técnicas de estudio etc. $5.000 \in$.

Quedan pendiente hacer una serie de pagos y se ha iniciado el curso con un saldo positivo neto de unos 22.000 €

Se matiza que el 33 % del importe pagado por los socios revierte directamente sobre el socio. Vía excursiones etc.

3.7.- Colchonetas.

Se informa, que tras varias conversaciones con los profesores de educación física y comprobar el mal estado de las colchonetas, se ha decidido comprar colchonetas nuevas, incluyendo un carro para su guarda y protección.

Esta inversión será financiada al 33 % de la base, sin financiar el IVA que soportará el Colegio) por esta AMPA, el colegio y el Club Deportivo, ya que el Club también usa muchos este equipamiento.

3.8.- Polideportivo de Abajo.

Se han renovado las canastas de baloncesto que están en este campo.

El Presidente explica, todas las actuaciones de mejora que se han intentado hacer en esta instalación, tras varios comentarios, se decide que sea el dueño La Titularidad del Colegio, que tiene varios proyectos, quien lo arregle.

De todas formas, se piden ideas y proyectos sobre este espacio y estas se llevarán a la Asamblea.

4.- RUEGOS Y PREGUNTAS.

Un padre propone que se pida al Ayuntamiento que ponga un paso de cebra en calle Etiopia, no existe ningún sitio seguro, por donde cruzar esta calle. Se establece un debate sobre esta problemática y se comentan todas las posibles soluciones planteadas a lo largo del tiempo, igualmente se informa que se ha intentado hacer todo lo que está en manos de esta Asociación, para solucionar estos problemas, sin éxito alguno.

Se fija para celebrar la Asamblea General de esta Asociación, el próximo el día 14 de diciembre de 2016 y se decide enviar las propuestas a tratar en la

Asamblea por correo electrónico, que cada Delegado haga las aportaciones oportunas.

Un padre insiste en la necesidad de instalar un toldo, que dé sombra, en la zona de infantil, se informa que el Colegio se ha comprometido en poner este toldo.

Otro padre informa que en algunas clases solo existe un interruptor de eléctrico, que enciende y apaga tosas las luces a la vez. Propone que sería interesante poner varios interruptores y que las luces se enciendan y apaguen por fases, ya que cuando se apagan las luces para ver mejor la pizarra digital, el aula se queda totalmente en penumbra y esto puede ser perjudicial para la vista de los niños. Se decide estudiar el tema y buscar una solución.

También se pregunta sobre el portero electrónico con videocámara y la nueva entrada del colegio con techado. Es el Colegio quien acometerá esta obra de mejora y esta reforma.

Como proyecto para este año, se plantea, por un delegado, que se regale la agenda del colegio a los niños. Se convocará un concurso para que los alumnos confeccionen una portada y la ganadora será la portada de la agenda que se regalara a los alumnos. El concurso se organizará para el Día del Libro.

Vuelve a salir, el tema de la protección con adoquines de la zona de infantil. Se informa nuevamente que es inviable ya que puede ser más perjudicial que beneficioso.

Otro delegado pregunta por la posibilidad de implantar una plataforma informática para la gestión del colegio e informar a los padres. Se informa que la Junta de Andalucía ha implantado las plataformas Pasen y Seneca y estas son las que tenemos que utilizar en estos momentos.

Nuevamente se pone de manifiesto la necesidad de alquilar un aula o local fuera del colegio a fin de desarrollar todos nuestros proyectos.

El señor presidente insiste en la necesidad de trasladar a la opinión publica la importación de la AMPA y que se recuerde el bien que hace esta asociación con los alumnos y con el colegio.

Y no habiendo otros temas que tratar se dio por terminada la Reunión de Junta Directiva, siendo las 20.45 horas.

Vobo

EL PRESIDENTE

EL SECRETARIO

FDO. EMILIO NAVARRETE ALONSO

FDO. SERAFIN ESCALANTE SOLIS